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令和６年 11 月 砥部町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時 令和６年 11 月 25 日（月）13 時 30 分 

場 所 砥部町中央公民館 2 階 会議室 1 

出 席 者 大 江  章 吾 

篠 原  弘 康 

丸 本  正 和 

壽 野  章 子 

佐 川  恵 子 

教 育 長 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

事 務 局 職 員 伊 達  定 真 

山 本  勝 彦 

堀  潤 一 郎 

木 下  直 之 

上 本  隆 弘 

学校教育課長 

社会教育課長 

子育て支援課長 

学校教育課長補佐 

社会教育課長補佐 

傍 聴 人 ０人 

議 事 の 大 要 13 時 30 分、教育長が委員の出席を確認、開会及び会議の成立を宣言。 

会議時間を委員に諮り、17 時までと決定。 

議事録署名人に、壽野委員、篠原委員を指名。 

○前回議事録の報告･承認（10 月定例） 

○教育長報告 

○議事 

 【議案第 42号】 令和６年度砥部町一般会計補正予算（第４号）のうち教

育費に関する意見聴取について 

 【議案第 43号】 砥部町教育委員会職員の懲戒処分について 

 【議案第 44号】 砥部町教育委員会職員の懲戒処分に係る管理監督者へ

の矯正措置について 

 
○その他 

  ⑴ 指定管理者候補の選定結果のについて 

  ⑵ 12 月行事予定について 

  ⑶ その他 

 14 時 37 分、教育長が閉会を宣言。 
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日程第 1 前回議事録の報告･承認 

発 信 者 内     容 

木下課長補佐 ○前回議事録について説明 

－質疑なし－ 

≪ 承認 ≫ 

 

日程第 2 教育長報告 

所 管 内     容 

学校教育課関係 ⑴ 10 月 28 日に伊予地区教育委員会連絡協議会研修会が香川県三豊

市であった。 

⑵ 11 月 7 日、8 日に『愛媛県町教育長会研修会』が鬼北町で開催さ

れた。私と学校教育課長が出席した。 

⑶ 11 月 8 日、11 日から 12 日の間で『愛媛県中学校新人体育大会』

が開催された。結果は団体で 3 位以上はなかった。結果は下記（略）

のとおりである。 

⑷ 11 月 11 日に『愛媛県小学校陸上運動記録会』が開催された。出

場選手は下記のとおり（略）である。 

社会教育課関係 ⑴ 10 月 26 日に砥部歴史探訪第 1 回「総津ししまい体験」を行った。 

⑵ 10月 27日にショパンビレッジフェスティバル in 砥部町を町文化

会館で行いました。 

⑶ 10 月 31 日に『中予地区人権・同和教育研究協議会』が松山市で

開催された。社会教育課 長岡が発表した。 

⑷ 11 月５日に『人権啓発ポスター選考会』を中央公民館で開催した。 

⑸ 11 月 12 日に『愛媛県人権・同和教育研究大会』が県民文化会館

で開催された。 

⑹ 11 月 13 日に『青少年健全育成集会』を町文化会館で開催した。 

中央公民館関係 ⑴ 10 月 26 日第 2 回ふるさと再発見紀行を砥部小校区で行った。 

⑵ 11 月 16 日から 17 日にかけて『芸術文化フェスタ』を開催した。 

ひろた交流センター

関係 

⑴ 11 月３日に『広田ふるさとフェスタ』をひろた交流センターで

開催した。内容は下記（略）のとおりである。 

⑵ 11 月 9 日に第４回ひろた子どもあそび広場を広田小学校体育館

で開催した。内容は下記（略）のとおりである。 

⑶ 11 月 14 日に地域間交流事業をひろた交流センターで開催した。

内容は下記（略）のとおりである。 
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⑷ 11 月 17 日に広田地区レクリエーションバレーボール大会を広田

小学校体育館で開催した。8 チーム、70 人が参加した。 

 

日程第 3 議事 

発 信 者 内     容 

【議案第 42 号】令和６年度砥部町一般会計補正予算（第４号）のうち教育費に関する意

見聴取について 

 

伊達課長 

 

堀課長 

 

丸本委員 

伊達課長 

壽野委員 

伊達課長 

佐川委員 

 

伊達課長 

 

佐川委員 

 

伊達課長 

篠原委員 

伊達課長 

丸本委員 

堀課長 

○補正予算概要説明。 

（教育総務費、小学校費、中学校費、校務用パソコン債務負担行為に

ついて） 

（幼稚園費について） 

 

・宮内小学校の窓落下防止留め具は全部で 70 カ所か。 

・70 は支障のある部分だけ。 

・（3 校ある中で）麻生小学校プールだけ金額が高い理由は。 

・電磁弁の取替がある。他校は部分修繕のみ。 

・教師用教科書、指導書の購入について、進級による学級数の変更と

は。 

・例えば、今３年生３学級、４年生２学級ある場合、次年度は 4 年生

が 3 学級になり、4 年生に 1 学級分の不足が生じる。 

・校務用パソコンリースについて、全校一斉に始めるか。順番がある

か。 

・5 年前に全校一斉に導入しており、今回も一斉に更新する。 

・（パソコンリースについて）再リースか。 

・再リースでなはい。入れ替える 

・幼稚園の光熱水費とあるが、どの料金か。 

・電気代と水道代。 

 

≪ 可決 ≫ 

 

【議案第 43 号】砥部町教育委員会職員の懲戒処分について 

※非公開審議 

≪ 可決 ≫ 

 

【議案第 44 号】砥部町教育委員会職員の懲戒処分に係る管理監督者への矯正措置について 

※非公開審議 

≪ 可決 ≫ 
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日程第４ その他 

発 信 者 内     容 

（1）指定管理者候補の選定結果について 

上本課長補佐 

丸本委員 

上本課長補佐 

壽野委員 

上本課長補佐 

〇選定結果の報告 

・現指定管理者が入ってない理由は。 

・アクティオは応募がなかった。 

・職員は総替えか。 

・まだ決まっていないと聞いている。 

 

 

発 信 者 内     容 

（2）12 月行事予定について 

 ○各担当課から、12 月行事予定説明。 

－質疑なし－ 

 

 

発 信 者 内     容 

（3）その他 

 なし 

 

 

 


